



知ることは幸せへの近道

今日の全校集会でお話しした内容に少し補足をして紹介します。



3連休、しっかりとテスト勉強をした人もいれば、できなかつた人もいると
思います。できなかつた人たちの理由にはいろいろあるかと思いますが、多くは「どうせやつても
無理だろ」「頑張つてもできないだろ」とあきらめてしまう人が多いのではと思います。
そんな時に覚えておいてほしいことを紹介したいと思います。みんなは『ドラゴン桜』というドラ
マがあつたことを知っていますか？もともとは漫画として話題になり、ドラマ化されました。第1
シリーズは20年前、第2シーズンは4年前に放送されたので知っている人もいましたね。簡単に
言うと、元暴走族の弁護士・桜木建二が、経営難の落ちこぼれ高校を再建するため、生徒たちを東
京大学に合格させることを目指す物語です。勉強に取り組む姿勢や心構えなど、参考になることが
多く、校長先生は漫画もドラマもすべてしっかり見ました。その中で、模試の結果が悪く、自分に
は到底無理だと東大を諦めようとする生徒に桜木がかけた言葉が「**自分はバカだと言つてると本当にバカになるぞ**」です。「ダメ」「やめる」と口にすることを今のうちにやめないとクセになるし、
一生直らないと諭しました。

みんなも同じように簡単にあきらめてしまうこと、無理だと決めつけてしまうことがありません
か？みんなにも力はあります。どうかあきらめずに明日からの期末テストに臨んでください。

単に良い点数を取ることだけが目的ではなく、**「知る」ということはその知識や情報がみんなに幸せをもたらす強力な武器になる**ということです。また、テストに真剣に向かえば、終わった後自分のミスが気になります。すると悔しさが芽生えてきます。悔しさを胸に秘め、勉強をして、反発力を生かして一気に飛び上がるという風に次につながります。

もう一つ、テスト前に今まで何度かお話ししましたが、テストに臨むにあたってチャレンジしてほしいことがあります。それは**“無解答0（ゼロ）”**に挑戦してほしいということです。
絶対にあきらめずに何か書く、白紙の解答欄をつくらないように頑張ってほしいと願っています。

テスト前日は、これまでの復習に重点を置き、体調を整えることが重要です。新しい内容を詰め込むのではなく、苦手な部分や間違えた問題の復習、暗記科目の最終確認を行い、十分な睡眠時間を確保しましょう。応援しています！頑張れ、野田中生！